

Ergebnis der Abstimmung des VSK über das Frauenstimmrecht - 46000 Frauen sagen Ja

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Die Staatsbürgerin : Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen**

Band (Jahr): **7 (1951)**

Heft 11

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-846299>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ergebnis der Abstimmung des VSK über das Frauenstimmrecht – 46 000 Frauen sagen Ja

Auf die Frage: „Sind Sie dafür, dass die Schweizer Frauen das Stimmrecht erhalten?“ sind folgende Antworten eingegangen:

Aus 361 Konsumgenossenschaften in deren Läden zwischen dem 10. und 16. Oktober 1951 eine Urnenabstimmung durchgeführt wurde . . .	JA	41 871
	NEIN	16 361
Wegen unersichtlicher Beantwortung ungültig .		863
	Stimmzettel:	<u>59 095</u>
Durch direkte Einsendung an den V.S.K. . . .	JA	4 126
	NEIN	1 145
Wegen unersichtlicher Beantwortung oder verspäteten Eintreffens ungültig		740
	Stimmzettel:	<u>6 011</u>
Insgesamt also:	JA	45 997
	NEIN	17 506
	ungültig	1 603
	Stimmzettel:	<u>65 106</u>
Gültige Stimmen .	63 503	
davon . . . JA	45 997	oder 72,4 %
	NEIN	17 506 oder 27,6 %

„Genossenschaft“, 3. Nov. 1951

Zu den Nationalratswahlen vom 27./28. Oktober 1951

Auf unsere Umfrage bei den Nationalratskandidaten sämtlicher Parteien des Kantons Zürich, konnten wir auf unserer Liste den Stimmbürgern 96 Befürworter der politischen Gleichberechtigung der Frau empfehlen. Davon sind 12 als Nationalräte gewählt worden. Wir wissen aber, dass es unter den 32 neuen zürcherischen Volksvertretern noch weitere treue Freunde des Frauenstimmrechts gibt.

Wir gratulieren ihnen zur Wahl und wünschen ihrer Arbeit im Parlament guten Erfolg.

Der Frauenstimmrechtsverein Zürich